

# NEWSPAPER

## Berikan Semangat Tim Garuda Muda Indonesia, Polda NTB Gelar Nobar di Tribun Bhara Daksa

Syafruddin Adi - [NTB.NEWSPAPER.CO.ID](http://NTB.NEWSPAPER.CO.ID)

Apr 30, 2024 - 13:20



Mataram NTB - Sebagai bentuk semangat dan suport kepada tim Indonesia dalam menghadapi tim Uzbekistan pada semi final piala AFC U23 Asian Cup 2024, Polda NTB menggelar kegiatan Nonton Bareng (Nobar) di Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Senin (29/04/2024).

Hadir dalam Nobar tersebut Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. Umar Faroq SH.,M.Hum., Wakapolda NTB Brigjen Pol Drs. Ruslan Aspan, Segenap PJU Polda NTB, para Perwira Polda NTB, Ibu Bhayangkari, Keluarga besar Polda NTB serta masyarakat Kota Mataram.

Dalam keterangan Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol. Rio Indra Lesmana SIK., mengatakan Nobar yang diselenggarakan Polda NTB sebagai bentuk dukungan serta memberikan semangat kepada tim Garuda muda sehingga diharapkan mampu menaklukkan lawan dan memenangkan pertandingan tiket final tersebut.



“Tentu itu harapan kita tim Indonesia dapat memenangkan pertandingan malam hari ini. Namun demikian sportivitas tetap kita junjung tinggi. Apa pun hasil pertandingan ini kita tetap memberi suport pada tim Indonesia dan para pelatih,”tegasnya disela-sela Nobar tersebut.

Lanjutnya, disamping memberikan Doa dan dukungan terhadap perjuangan duta Bangsa di bidang olahraga, Nobar Polda NTB ini juga sebagai momentum menunjukkan rasa cinta terhadap tanah air serta sebagai wujud jiwa kesatuan dan persatuan sebagai bangsa Indonesia.

“Kita berharap tim kita Garuda muda tetap semangat dalam memperjuangkan citra positif Bangsa Indonesia dalam setiap laga dan pertandingan tingkat Asia maupun internasional,”ucapnya.

Meski pada akhirnya Tim Indonesia harus menelan kekalahan dari lawannya namun semangat dari para pendukung tetap selalu berkobar terutama para penonton pada Nobar Polda NTB.

“Sukses selalu Buat Tim Indonesia, kami masyarakatmu tetap selalu mendukung demi kejayaan Bangsa Indonesia khususnya dibidang olahraga Sepak bola,”pungkasnya. (Adb)